



Die C-Jugend.

Fotos: Heike Eßer

Gleich zwei erste Plätze für die Jugend

D-Jugend der SG Forchheim/Weisweil/Wyhl am Sonntag mit Entscheidungsspiel

Forchheim. Gleich zwei Jugendmannschaften aus Forchheim haben die Runde als Tabellenerster beendet.

Die D-Jugend der SG Forchheim/Weisweil/Wyhl gewann am Samstag das letzte und entscheidende Spiel gegen den Polizei-SV Freiburg mit 2:1. Die Mannschaft zeigte während der gesamten Spielzeit eine sehr gute, konstante Leistung mit der besten Abwehr und dem besten Sturm, wie das Torverhältnis von 88:14 zeigt. Der Erfolg ist umso bemerkenswerter, als die SG erst im letzten Jahr in die Kreisliga aufgestiegen ist. Auf dem zweiten Platz liegt punktgleich Freiamt/Ototschwanden, aber mit dem schlechteren Torverhältnis. Nachdem der Verband vor der Runde das Reglement insoweit geändert hat, dass bei Punktgleichheit ein Entscheidungsspiel auf neutralem Platz über den Staffelsieger entscheiden muss, findet dieses Match



Die D-Jugend.

zwischen diesen beiden Teams nun am kommenden Sonntag um 17.30 Uhr in Sasbach statt. Auch die C-Jugend der SG Forchheim/Weisweil/Wyhl schloss die Saison als Sieger ihrer Staffel ab. Am letzten Spieltag

hätte bereits ein Punkt gereicht, die Mannschaft gewann das Nachholspiel in Bötzingen mit 3:2 und konnte die Meisterschaft feiern. Das Team von Trainer Günter Zwigart schloss eine überragende Saison

mit 51 Punkten und einem Torverhältnis von 115:19 ab. Die Erfolge der Jugendmannschaften der SG sind ein eindrucksvoller Beleg für die hervorragende Jugendarbeit der drei Vereine.